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□代表声音

10 年的坚守，是对江淮这片土地的执着热爱；10 年的
发展，是为征服更加遥远的美好未来。十年匠心筑梦，十年
名满江淮，都在这一刻，凝结为沉甸甸的自豪和纪念，下一
个新时代的到来，至此拉开帷幕。近日，碧桂园安徽区域十
周年盛典暨中央公园4.0森生活发布会隆重启幕。

碧桂园集团安徽区域总裁助理兼六安片区负责人张连
传总隆重与会并发表精彩演讲。张总在演讲中谈到，从发展
海外，到拓土中国，25年来足迹遍及世界多地，2016年，碧桂
园以3088亿荣登中国房企销售业绩前三甲。碧桂园在安徽，
从落地到深耕，十年硕果累累。伴随着一座又一座城的拔地
而起，见证了城市旧貌换新容。下一个辉煌十年，将以碧桂
园·置地中央公园为起点，全面引领生态、人居、科技、文化等
多元生活理念的到来，相信碧桂园在安徽，一定会带来更多值
得大家期待的惊喜。与12城32盘60000户家庭，一起回望

碧桂园幸福相伴的点点滴滴。每一个奢侈品牌的背后，都代
表着前瞻创新和匠心的坚守，一如都会绿心的奢居品，以繁华
都会、公园洋房、生态住区、墅区体验等理念，给予碧桂园·置
地中央公园都会绿心“森生活”极致标准。

从独创“铂金凤凰管家服务”而响彻全国，秉承着“给您一个
五星级的家”的物业服务理念，25年悉心相伴，300座城市口耳
相传，500座楼盘的服务示范，碧桂园国家一级资质物业，与全球
400万业主悉心相伴，至臻服务实现了行业内的有口皆碑！

春去冬来10载，从0到60000户幸福家庭，碧桂园用专心
专注和匠心品质铸造不同人群期待的“家”，与万千业主一起点
亮了“家”和生活的梦想，感谢尊贵业主一路幸福相伴。

万家灯火，点亮江淮大地；满城星辉，幸福万千家庭；碧
桂园安徽区域，忆往昔，十年初心，匠心筑城；瞰未来，公园
之作，再续传奇。

碧桂园安徽区域十周年盛典暨中央公园4.0森生活发布会荣耀举行 肥东县：巢湖大堤水毁
修复工程开工建设

元月 11 日，肥东县水务局组织召开
“肥东县巢湖大堤水毁应急修复工程”开
工动员暨技术交底会议，全面实施巢湖大
堤在 2016 年汛期发生水毁部分的修复工
作。工程由该县财政投资建设，总概算投
资 290 万元，总工期 80 天，计划 2017 年 4
月10日前完工。

本次修复工作主要是对损坏的护坡
与防浪墙进行修复；恢复堤顶砂石道路及
水泥路。该项工程将进一步改善巢湖大
堤的防洪能力，保护周边群众的安全。

高自奎

省人大代表热议企业发展

企业患“三高”亟须降成本

鼓励民营企业参与国企改革，保护
企业家精神，稳定企业家信心，构建
“亲”“清”新型政商关系——省政府工
作报告中关于企业发展的表述，让与会
的很多来自企业的人大代表备感振奋。

“企业家也应该讲看齐、重担当、做
表率。”“不仅关注千亿元，也要关注做
精一个产业、一个产品。”“要切实降低
企业天然气、用电成本。”……在分组讨
论会上，代表们畅所欲言，为企业发展
建言献策。

▋星级记者 刘海泉

省人大代表朱广明
小微企业项目
贷款要简便程序

“我是小微企业代表，政府报告中提到民营企业
相关内容，看了很受鼓舞。”省人大代表朱广明建议，

全省中小企业较多，对小微企业技术改造方面，对产品
更新换代方面，省里能拿出资金给予支持。另外，小

微企业项目贷款方面，虽然有徽商银行等为企业
注入血液，但是，小微企业没有项目资金贷款，

只能用流动资金贷款，时间短、周期长，“所
以希望在小微企业贷款方面，要压缩时

间、简便程序。”

省人大代表程存照
要精简项目审批流程

“政府工作报告提出要深化‘放管服’
改革，作为企业代表深受鼓舞。”省人大代

表程存照认为，从目前来看，企业的制度性成
本还是偏高，从项目的立项到最后的验收，流程复杂
且周期比较长。他建议，政府有关部门要精简项目审

批流程，同时对中介机构收费标准进行规范。
作为一名来自黄山的代表，程存照还呼吁，歙
县作为古徽州的政治经济文化中心，历史

悠久、人文厚重，建议省政府及相关部门
要将歙县历史文化博物馆项目尽快

列入政府投资计划。

省人大代表许光校
讲看齐、重担当、做表率

“政府工作报告中提到要保护企业家精神，加
强对各种所有制组织和自然人财产权保护。这些

内容让我们企业界的代表备感振奋。”省人大代表许光
校认为，企业家也应该讲看齐、重担当、做表率，要有企业家

精神，积极参与到社会经济建设之中，参与到扶贫攻坚、文明创
建、环境治理、社会稳定和产业布局之中，回报社会。

“我们希望各级领导干部要在积极构建‘清’‘亲’
政商关系的同时多些担当，多接触企业家，多到

企业调研，解决企业发展的实际难题。”许光
校建议，“省里加强这方面的督查力度。”

省人大代表汪义挺
协调加大

安庆石化排产
汪义挺是安庆市首席技师、中石化炼油工

人，这次来参加省两会，他把建议的重点放在为
安庆石化的发展鼓与呼上。“安庆石化2014年原油

加工量 748 万吨，2015 年原油加工量 689 万吨，预计
2016 全年原油加工量只有 530 万吨，下降幅度较大。

同时，受石化减产和停产检修的影响，一批依赖石
化原料的骨干企业，如曙光集团、泰发能源、亿

成化工等工业产值均呈不同程度的下降。”
汪义挺建议省政府帮助协调对接中石

化，加大对安庆石化的排产，使安庆石
化 2017 年 原 油 加 工 量 能 达 到

2014年的加工水平。

省人大代表李健
要切实降低企业成本

“部署 2017 年工作体现了闯、创、严，闯
出新路，大众创新，严而有制、有情。”省人大

代表、安徽宣酒集团董事长李健高度评价了政府
工作报告，同时他围绕企业发展提出了自己的思考

和建议。
“目前实体经济患上了高成本、高费用、高税收的

‘三高’病症，同时还有金融恐惧症和互联网焦虑
症，这些因素制约了企业发展。”李健建议，政

府及相关部门要多为企业着想，切实降低
企业天然气、用电等成本，要着力推进

金融体制改革，为民营企业提供优
质金融服务。

省人大代表管兵
要做有特色的企业

“省里提出十三五期间力争建成 10 个千
亿元级重大新兴产业基地，关注的是企业做

大做强，但是这还不够。”省人大代表管兵建议，
同时也要关注做精一个产业、一个产品，做有特色
的企业。

管兵建议政府部门通过就业制度改革，引导
企业职工爱岗敬业，同时逐步提高企业退休人

员工资，使企业退休人员工资逐步增加到
机关事业部门退休人员的 80%左右，并

通过政府调整加以引导。


